ECONOMIST & JURIST



Rosalina Moreno Redactora jefa



Jucil denuncia que los guardias civiles en prácticas comenzarán a patrullar sin la equipación completa y con chalecos antibala que no son de su talla

La **Asociación Profesional de la Guardia Civil (Jucil)** ha denunciado hoy que la 129ª promoción de guardias civiles en prácticas, que inicia estos días su labor de aprendizaje en los destinos a los que han sido enviados, "comenzará a patrullar sin la equipación completa y con chalecos antibala que no son de su talla".

"A pesar de la presentación mediática que en estos días harán muchos de los subdelegados del Gobierno en España, en la que se presentará esta llegada de nuevos compañeros en prácticas como si fuera un refuerzo que soluciona los problemas de falta de personal en la Guardia Civil, la realidad es que la manera que en la que se produce esta incorporación muestra el abandono que sufrimos los guardias civiles por parte de la Administración", critica Agustín Leal, secretario de comunicación de Jucil.

Sin uniforme y con ropa ya usada por anteriores compañeros

También informa que los agentes en prácticas, antes de que se incorporaran a sus destinos, "han sido obligados a devolver el an ...

